

PAPARAZI

Kompak, Bhayangkari Ranting Liukang Tangaya Sukses Laksanakan Arisan Cabang di Polres Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.PAPARAZI.ID

Oct 24, 2024 - 13:21



Kompak, Bhayangkari Ranting Liukang Tangaya Sukses Laksanakan Arisan Cabang di Polres Pangkep

PANGKEP – Bhayangkari Ranting Liukang Tangaya sukses menjadi pelaksana kegiatan Arisan Cabang Bhayangkari yang diadakan di Aula Endra Dharma

Laksana Polres Pangkep pada hari ini Kamis (24/10/24)

Kegiatan ini dihadiri oleh para anggota Bhayangkari dari berbagai ranting di Kabupaten Pangkep dan berlangsung dengan penuh kehangatan serta kebersamaan.

Sebagai tuan rumah, Bhayangkari Ranting Liukang Tangaya menunjukkan kekompakan dan profesionalisme dalam mengorganisir acara. Kegiatan arisan ini tidak hanya bertujuan untuk mempererat silaturahmi antaranggota Bhayangkari, tetapi juga sebagai ajang berbagi informasi dan memperkuat solidaritas di lingkungan Bhayangkari Polres Pangkep.

Dalam sambutannya, Ketua Bhayangkari Cabang Pangkep Ibu Icha Ari Kartika Bhakti memberikan apresiasi yang tinggi kepada Bhayangkari Ranting Liukang Tangaya atas kesuksesan dalam menggelar acara. "Saya sangat mengapresiasi kinerja Bhayangkari Ranting Liukang Tangaya yang dengan penuh semangat dan kekompakan telah berhasil melaksanakan kegiatan arisan cabang ini dengan baik. Semoga semangat kebersamaan ini terus terjaga di seluruh ranting," ujarnya.

Acara arisan ini diisi dengan berbagai kegiatan, termasuk penyampaian laporan kegiatan, diskusi program Bhayangkari, dan tentunya sesi arisan yang selalu ditunggu-tunggu. Selain itu, ada pula pembagian doorprize sebagai bentuk apresiasi kepada para anggota yang hadir, yang menambah suasana semakin meriah dan penuh keakraban.

Ketua Bhayangkari Ranting Liukang Tangaya Ibu Mirna Muhtar, yang memimpin langsung pelaksanaan acara, mengungkapkan rasa syukurnya atas suksesnya kegiatan ini. "Kami sangat berterima kasih atas dukungan dari seluruh anggota Bhayangkari, baik dari ranting kami maupun ranting lainnya. Ini semua berkat kerja sama dan kekompakan kami dalam menjalankan tanggung jawab sebagai pelaksana," katanya.

Kegiatan ini menjadi momentum penting bagi Bhayangkari Ranting Liukang Tangaya untuk memperlihatkan kemampuan dalam menyelenggarakan acara tingkat cabang, sekaligus memperkuat hubungan antaranggota Bhayangkari di wilayah Pangkep.

Dengan suasana yang hangat dan penuh kekeluargaan, arisan cabang kali ini diharapkan dapat terus mempererat tali silaturahmi serta memperkuat peran Bhayangkari dalam mendukung tugas-tugas Polri di wilayah Pangkep.